

ORACION ANTE EL SANTISIMO

Delante del Señor Sacramentado, en quien creemos, a quien amamos, en quien nos sentimos profundamente unidos y en quien esperamos, quiero elevar, en nombre de todos, una acción de gracias, correspondiente a los múltiples dones de estos días:

Gracias, por habernos convocado a una convivencia de fe y de amor teologal, que ha sido el trasfondo común de todos nuestros actos.

Gracias, por habernos dado experimentar, una vez más, la fuerza iluminadora de la fe al confrontarse en nuestra Reunión con los problemas del hombre, de la sociedad y de la Historia, que tan vivamente nos afectan como cristianos, como intelectuales y como miembros de una sociedad acosada por todas partes de laicismo y materialismo, pero también agitada por el Espíritu de Dios.

Gracias, por haber sugerido para esta Reunión temas y expositores que han respondido perfectamente a nuestras preocupaciones del momento, han iluminado positiva y negativamente los caminos y sugerido actitudes generosas y valientes para sostener y defender la Ciudad Católica.

Gracias, porque lo que se ha pensado en alta voz con total sinceridad no procedió en ningún momento contraria o contradictoriamente, sino completivamente, matizando, subrayando, sugiriendo, enriqueciendo perspectivas. Felizmente, no hubo necesidad de discusión, ni riesgo alguno de desafecto.

Gracias, porque el sentido transcendente del hombre, el aprecio de su dignidad espiritual, la aceptación de las categorías superiores de la verdad y del bien, la medida de nuestros derechos y responsabilidades según la Ley de Dios no se nos presenta como problema o conflicto, sino como fundamento seguro y gozoso de nuestro pensar y de nuestro valorar la vida del hombre, de la sociedad y de la Historia.

Gracias, porque nuestra inserción en la Iglesia de Cristo, y nuestra conexión con una tradición de veinte siglos de pensamiento y de vida cristiana nos da no solamente sentimientos de seguridad, sino también fuerzas de esperanza teologal y de iniciativas para trabajar por el Reino de Cristo, con visión optimista de la Teología de la Historia, sin necesidad de falsificarla, ni de contemplar con parcialidad la vida humana.

Gracias, porque los conferenciantes de estas sesiones nos han hecho patente la fuerza del espíritu en profundidad y extensión, en discernimiento y programación del futuro, frente a la torpeza y su-

VICTORINO RODRIGUEZ, O. P.

perfidia del sensismo y del materialismo, al embrutecimiento y despersonalización teórica y práctica, tanto a nivel educacional como de ambiente callejero o de imagen.

Gracias, porque nos has librado de la tentación de pretender dignificarnos, de sentirnos más dignos desacralizándonos, apartándonos de las realidades divinas, para incurrir en el monstruoso endiosamiento del "homo homini Deus", o prestando oídos complacientes o tímidos al humanismo laicista y degradado.

Gracias, porque cada vez somos más quienes nos sentimos unidos en una invocación de cristiandad militante, y porque los promotores de estas Reuniones no ceden a la fatiga de obra tan magnánima.

Gracias, porque al final de estas jornadas hemos podido tener muy presente en nuestra mente, en nuestro corazón y en nuestros labios a la Madre Inmaculada de Dios, toda vestida de Cielo, como aurora de Redención, vencedora del Diablo, puerta de la Ciudad Católica.

Y, Gracias, finalmente, porque un Obispo ejemplar nos habló en el último momento de Dios, de su Madre Inmaculada, y de la liberación del pecado.

VICTORINO RODRÍGUEZ, O. P.

CRONICA DE LA XIV REUNION DE AMIGOS DE LA CIUDAD CATOLICA

Los días 6, 7 y 8 de diciembre, en el hotel "Rocas Blancas" de Santa Pola (Alicante), tuvo lugar la XIV Reunión de amigos de la Ciudad Católica. El tema general de la misma fue "La sociedad a la deriva. Raíces de sus errores: perspectivas incompletas, caminos equivocados, conceptos erróneos, incoherencias".

Las jornadas se caracterizaron por la fraternidad y cordialidad que reinó entre todos y en todos los momentos. Necesario es también destacar la gran participación de jóvenes que, ilusionados, mantuvieron una activa participación en los foros. Muchos de ellos tuvieron una reunión con *M. de Penfentemyo* y *Rémy Bert*, en la que se plantearon temas de cara a la acción concreta, sobre todo en medios universitarios. También se expresaron los deseos de una más estrecha colaboración con el "Office International".